

A TODOS LOS CAMARADAS

Por fin, superadas las dificultades que lleva consigo poner en marcha toda la infraestructura de una revista, esta semana llegara a vuestras manos COMUNISTAS, la revista quincenal de esta Secretaria de Propaganda del CC. No era tarea facil la que nos proponiamos, partiendo como se partia practicamente de nada pero la gran colaboracion y apoyo de los camaradas ha hecho posible que, aunque con cierto retraso sobre lo que previmos, el Partido tenga un nuevo material de trabajo para sus tareas. Sale el primer numero con las deficiencias normales de limitacion de medios y de escasez de recursos, pero el trabajo de quienes las realizamos y vuestro apoyo seran la base que hagan posible la superacion en los proximos numeros.

Quisiera precisar que el objetivo que se persigue con esta publicacion para evitar equivocos que puedan llevar a una utilizacion inadecuada de la misma. No nace COMUNISTAS -su periodicidad quincenal de algun manera lo acredita-, como periodico de seguimiento e interpretacion de la actualidad politica e informacion politica (funciones que corresponden preferentemente al organo central). Se pretende con ella ofrecer a los camaradas y a los sectores avanzados de los movimientos de masasa que se vinculan a nuestro Partido, diversos materiales, documentos, informacion, datos, opiniones, etc. que aun tiempo ayuden a una mejor comprension de los temas tratados y proporcionen fuentes de referencia para hacer mas solida su labor de propaganda y argumentacion de la politica del Partido. Va a requerir por lo tanto la revista para ser eficaz, un trabajo constante de elaboracion por parte de redactores y colaboradores y de estudio y aplicacion concreta por los lectores. Se deduce asimismo de esto que la relacion y la colaboracion de la redaccion con los lectores y viceversa es la base del exito de COMUNISTAS y trataremos, por ello de potenciarla cuanto nos sea posible.

Deberia terminar esta carta en estos terminos haciendoos un llamamiento a la colaboracion. Sin embargo considero conveniente poner en vuestro conocimiento un dato del que el Comité Ejecutivo (y yo con el) tuvo conocimiento en la reunion celebrada el dia 12-2 en Madrid.

Al comienzo de la misma se nos hizo entrega de una nota de Antonio Fdez. Lera comunicando su dimision como director del Yesea dada la "inviabilidad hoy por hoy de que el semanario siga adelante".

Esta decision que culmina la arbitraria e irresponsable actitud de Fedz. Lera al frente de la direccion del organo central -de la que he venido informando al C. Ejecutivo, al CC. y a todos los camaradas- coloca a la direccion ante una situacion de hecho que perjudica gravemente al Partido. De resultados de la critica generalizada al Yesea hecha en la reunion del C. Ejecutivo del 15 de Enero y de la unanimidad

ENCUENRO DEL COMITÉ A

en la exigencia de su transformación, Fedz. Lera comunico al Secretariado en nota del 18 de Enero, su decisión de suspender la publicación del organo del CC. "de forma excepcional esta semana" para tener "un respiro con el fin de acumular buenos materiales y en definitiva poder mejorar el contenido de los proximos numeros de Yesca".

Cuando tuve conocimiento de ello escribi una carta a todos los miembros del CC informandoles de la grave decisión adoptada arbitrariamente por el director y expresando mi convicción de que las razones aducidas por Fedz. Lera eran inexistentes y que no habia justificación para suspender el organo del CC.

A partir de esta fecha Fedz. Lera ha estado ausente de la Dirección del periodico y de viaje en el extranjero. En su ausencia se edito el numero 10 del periodico diese conocimiento al Secretariado ni a mi mismo de la superación de las dificultades que aducia Fedz. Lera. Desde entonces ha continuado suspendido el periodico y ayer se nos comunico la dimisión del director.

Dada la coincidencia de criterios sobre la necesidad de transformación del Yesca expresada en la reunión del C. Ejecutivo del 15 de Enero, que no pudo sin embargo traducirse en medidas de solución y dada la situación creada por la decisión del director de suspenderlo, pedi que el C.E. incorporara en el orden del dia de la reunión de ayer el punto del Yesca, con la finalidad de proponer la aprobación de una resolución en la que se establecieran las bases para esa necesaria transformación y normalización del periodico.

Ante la nota de dimisión del director distribuida al comienzo de la reunion, reinsisti en la necesidad y urgencia de abordar este tema y las nuevas medidas que se derivan.

Por el desarrollo que tuvo la reunion de los otros puntos del orden del dia no fue posible abordar este. Por lo que, respecto al Yesca, la situación a fecha de hoy es de suspensión de hecho de su edición y dimisión del director. Creo que esto es enormemente perjudicial para el Partido que sigue teniendo necesidad imperiosa y creciente de material politico y de propaganda y al que se le priva del instrumento mas primario para suministrarselo, el organo del CC, la revista de la Secretaria de Propaganda no puede suplir esta laguna, estando como esta concebida para una función mas precisa. Por lo que es mi intención como responsable de la Propaganda, poner en marcha medidas respecto al organo central que puedan ir desbloqueando el impasse creado por la dimisión del Director al tiempo que informar al CC y exigir al Comité Ejecutivo que aborde imperiosamente este problema y su solución

Con Saludos Comunistas

Avelino Hernandez  
Secretario de Propaganda del CC

Nota.

A la nota de dimisión del director adjuntaba tambien el texto de una carta abierta que ha enviado sobre el Yesca a todos los camaradas. Dado que dicho texto mas que carta es un libelo montado con falsedades, tergiversaciones, verdades ocultas, insultos y buidos ataques, tengo la responsabilidad de acompañar a esta carta mia tambien la carta que sobre el "caso Yesca" os adjunto.

13-2-80